



Neudorflauf 8.6.2019

Der Lauf in Neudorf ist ein fixer Bestandteil des „Weinviertel-Laufcup“ und somit starteten wieder einige Texaner bei diesem Event. Diesmal startete nur eine kleine Truppe der Texaner, aber mit einem „Gastläufer“ konnten wir auch diesmal wieder eine Teamwertung erreichen.

Teilnehmer: Klenkhart Renate, Klenkhart Alfred, Staudigl Stephan, Alex Löffelmann, Michael Lukesch

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Staudigl Stephan	Hauptlauf	10km	41:43	2.
Michael Lukesch	Hauptlauf	10km	42:02	3.
Alex Löffelmann	Hauptlauf	10km	49:34	11.
Alfred Klenkhart	Hauptlauf	10km	51:20	12.
Renate Klenkhart	Hauptlauf	10km	01:02:57	6.

Die Strecke (10.000m) blieb gegenüber den letzten Jahren unverändert und führte 4x durch das Festzelt. Das Wetter war wie alle Jahre extrem heiß und machten den Bewerb nicht leichter. Die Vorgabe unseres Präsidenten viele Stockerlplätze und Pokale zu erlaufen versuchten wir mit vollem Einsatz umzusetzen. Bei der Siegerehrung gingen wir aber leider leer aus. Es stellte sich im Nachhinein heraus, dass ein Fehler in der Ergebnisliste zu diesem Irrtum führte. Knapp aber doch konnten wir 2 Pokale für die Texaner erlaufen – Vorgabe erfüllt ☺